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6 de setembro 
 

Estão Vendendo Lotes Na Lua? 
 
 
Na casa de Meu Pai há muitas moradas. Se assim não fora, Eu vo-lo teria dito. 
Pois vou preparar-vos lugar. João 14:2. 
 
 

Em 1967, a ONU assinou um tratado sobre o espaço sideral que proibia 
qualquer governo do mundo de reclamar a Lua (ou qualquer outra parte do 
sistema solar) propriedade de seu país. O tratado, no entanto, tinha uma 
falha. Eles haviam esquecido de proibir que corporações privadas ou 
indivíduos também tivessem o direito de se proclamar donos do espaço. 

Então alguém aprontou, às pressas, um segundo documento proibindo 
qualquer um de se proclamar dono de um corpo celeste do espaço. Contudo, 
por questões de burocracia, poucos países (e nenhum deles avançado em 
tecnologia espacial) assinaram o novo tratado. Isso acabou deixando uma 
brecha na lei internacional, que abriu margem para um esperto comerciante 
americano começar a ganhar dinheiro. 

Seu nome é Dennis Hope. Em 1980, ele resolveu mandar cartas para 
a ONU e para os presidentes dos Estados Unidos e da antiga União Soviética, 
informando-os oficialmente que ele era o dono da Lua e de todas as 
superfícies planetárias do sistema solar. Sua declaração foi lavrada em 
cartório e, como ninguém havia feito isso antes, alguns advogados entendem 
que por direito Dennis Hope é mesmo o dono desses planetas. Ele foi o 
primeiro a registrá-Ios em seu nome, sem nenhuma contestação de donos 
anteriores. 

Muitos acham isso um absurdo e nenhum governo se preocupou em 
responder à sua carta. No entanto, Dennis está ficando rico no mercado 
financeiro, pois já vendeu títulos de propriedade em Marte, Júpiter e na Lua 
por preços que variam de 20 a 50 dólares o acre de terra. Ele diz que já 
faturou 6,5 milhões de dólares desde que iniciou seu negócio imobiliário 
espacial. Seu escritório é "oficialmente" descrito como a Embaixada da Lua 
nos Estados Unidos da América. 

Embora eu (Rodrigo) não recomende a ninguém comprar um lote na 
Lua, não me sinto maluco ao me considerar um herdeiro dela, do mundo e 
de tudo o que existe. É que Deus é o dono do Universo. E, se somos Seus 
filhos, somos também Seus herdeiros. Assim, na volta de Jesus, tomaremos 
posse do reino que nos está preparado desde a criação do mundo. 

 


